



SPORT & STYLE SUPLEMENTO DE
ESTILO DE VIDA DE **DIARIO SPORT**

Es simpática, cercana y pareja de uno de los ídolos del motor, Fernando Alonso. La modelo quiso apoyar con su presencia a la diseñadora Rosa Clará, que contó de nuevo en su front row con muchos rostros conocidos del mundo del deporte.

LINDA MORSELLI

Amor sobre ruedas

- STETIC STYLE: Tratamientos top para novios y novias
- MUY COOL: Especial regalos para el Día de la Madre
- ESPACIO FOODIE

LINDA MORSELLI PLANES DE BODA CON FERNANDO ALONSO

Blanca y radiante



CARME BARCELÓ



Fernando y yo estamos muy bien, felices y disfrutando de nuestra vida juntos". Linda Morselli da gas a su relación con Alonso y reconoce que "está en nuestros planes de futuro casarnos". Reduce la velocidad cuando le preguntas por fechas: "Estamos concentrados en nuestros respectivos trabajos, viajamos sin parar y no tenemos prisa". Cercana y muy simpática, la modelo tiene claro que su vestido de boda lo firmará "la mejor de las mejores, Rosa Clará. Sus colecciones son maravillosas y ella es una persona increíble". Estuvo en primer fila en el desfile de la diseñadora catalana junto Antonella Rocuzzo y otras parejas de jugadores del Barça. Linda prefiere el motor al fútbol pero acompañó a Fernando Alonso cuando el Real Madrid le nombró socio de honor del club. Blanca y radiante.



Rosa Clará volvió

La diseñadora catalana triunfó en la BCN Bridal Fashion Week. Contó de nuevo con el apoyo de Antonella Rocuzzo, otras parejas de jugadores blaugrana y muchas caras conocidas de la vida social y cultural de Barcelona.



STETIC STYLE

Época de novias y novios

DR. IVÁN MAÑERO
Unidad Estética IM CLINIC



Hace unas cuantas décadas, las parejas llegaban al altar dentro de la veintena, por lo que las arrugas, la flacidez o la falta de tono de la piel no era una de sus preocupaciones. Hoy en día nos casamos más maduros. La media de edad ha pasado de los 24 a los 34 en ellas, y de los 26 a los 37 años en ellos. Y, además, las segundas (o terceras) nupcias después de los 40 son cada vez más habituales.

Estos son los tratamientos que mejor se adaptan a nuestras necesidades para un día tan especial:
De los 20 a los 30: Aunque la juventud cuenta a nuestro favor, nunca es demasiado pronto para empezar a cuidar la piel. Los tratamientos en cabina son los más adecuados y aquí proponemos protocolos individualizados para las pieles más jóvenes como La Cura By Natura Bissé, un tratamiento exclusivo que regenera, purifica y aporta luminosidad al rostro dejando un aspecto cuidado y aterciopelado a la piel. Es ideal combinarlo con sesiones faciales de Endermologie de LPG, pues es-

timula la síntesis de colágeno y elastina y prepara la piel para asimilar los nutrientes necesarios para que el cutis luzca sin imperfecciones.
De los 30 a los 40: Es la edad en que más parejas se casan y es la época en la que aparecen las primeras arrugas y los primeros indicios de flacidez. A partir de los 30 el cuerpo ralentiza la producción de colágeno y elastina, encargados de aportar jugosidad, elasticidad y firmeza a la piel. El GlobalMesolift, uno de los tratamientos preferidos por muchas celebrities, consiste en microinyecciones superficiales de distintos principios ac-



tivos que se combinan según las necesidades de cada paciente. Se trata de una combinación de ácido hialurónico (que otorga turgencia y volumen), vitaminas (principalmente A, C y E) y otros complejos esenciales que hidratan, nutren y protegen desde el interior. El 'rey' de los tratamientos (especialmente en ellos) es el botox. Actúa principalmente en las arrugas de expresión de la zona superior del rostro (por ejemplo, en el entrecejo o las arrugas de la frente). Consiste en unas microinyecciones en la zona a tratar. El resultado es un aspecto más relajado y rejuvenecido del rostro, sin perder expresividad.
De los 40 a los 50: El envejecimiento se hace cada vez más evidente y hay que combatirlo incidiendo especialmente en las zonas más dañadas.

REPORTAJE GRÁFICO: VALENTÍ ENRICH/GUILLEM PUCH

¿a enamorar



Daniella Semaan contraerá matrimonio en las próximas semanas con Cesc Fàbregas y uno de los modelos que lucirá lo firma Rosa Clará. Elena Galera y Núria Cunillera, parejas de Busquets y Xavi, también estuvieron en el front row de la diseñadora catalana junto a Pol Espargaró. Semana nupcial en la que vimos a Elisabet Reyes, esposa del españolista Sergio Sánchez, desfilando para Cristina Tamborero. Ona Carbonell y Marc Muniesa estuvieron en el desfile de Pronovias donde coincidieron con la ex de CR7, Irina Skayk y Coral Simanovich, futura esposa de Sergi Roberto.

El cutis se muestra apagado, la piel, más fina e irregular. A estas marcas del tiempo hay que añadirle la falta de firmeza, que provoca un descolgamiento y desdibujamiento del óvalo. La mesoterapia y el botox vuelven a ser tratamientos indicados para revitalizar el rostro, pero sin duda, uno de los tratamientos antiaging más novedosos es el plasma rico en factores de crecimiento es una serie de proteínas que se encuentran en las plaquetas y que ayudan a acelerar la recuperación del tejido donde son inyectadas. La piel se repara mediante la activación de fibroblastos (células que producen colágeno, elastina y ácido hialurónico) mejorando la tersura de la piel, una mayor luminosidad, un aumento del tono de la piel y un mayor grosor.

Zona vip



Los cantautores **Amalia y Alfred** tuvieron la oportunidad de conocer a su ídolo **Rafa Nadal** en el Open Banc de Sabadell.



La diseñadora **Cristina Ventura**, esposa de **Albert Costa**, mostró su nueva colección de la firma Seventees junto a caras conocidas como **Elsa Anka** y la influencer **Lady Addict**.



La **Fundación Querer** será una de las beneficiarias de los Aces Solidarios del Banc de Sabadell. El tenista **Pablo Carreño** es el nuevo embajador de los productos de protección solar de **Isdin**.

Feliciano López disfrutó de la fiesta de bienvenida a los tenistas que participan en el Open Banc de Sabadell en la que actuó el DJ **Ed is Dead**.



La firma **Macson** será la encargada de vestir a los polistas del **Negrita** durante el Barcelona Challenge Negrita Cup que se celebrará en el **Club de Polo** entre el 4 y el 13 de mayo.



La modelo **Martina Klein**, pareja del extenista **Àlex Corretja**, **Eva González** y **Javier Rey** son los protagonistas de la nueva campaña de Cortefiel.



El presentador de OT, **Roberto Leal** y la entrenadora de las celebrities **Cristina Díaz** presentaron los nuevos yogures Yo Pro de Danone.

Para madres estresadas, fashionistas, deportistas o coquetas. Todas se merecen que te acuerdes de ellas el próximo 6 de mayo. ¡Madre no hay más que una!



Masaje con piedras calientes, inspirado en el Año del Perro chino, en el hotel **MANDARIN ORIENTAL** de Barcelona



Anorak de plumas de **BLAUER**



Kit de belleza con vitamina C, de **NATURA BISSE**

Depiladora eléctrica de **REMINGTON**



Para mamás foodies, de **FRINSA**



Muy cool Día de la Madre



Gafas de sol de **SKULL RIDER** para **ETXART & PANNO**

Bolsa de padel de **IDAWEN**



Extensiones de pestañas en **LASHESANDGO** (Balmes, 351)



Lipstick ideal para llevar en el bolso, de **DIOR**

El corrector imprescindible: **Touche Éclat**, de **YSL**





Fun Boulevard/Open Banc Sabadell

Buen saque en el tenis



JAVI FERRÁNDIZ

Deporte y gastronomía van de la mano en uno de los eventos deportivos más importantes y con más solera de la ciudad condal. Y es en el Fun Boulevard del Barcelona Open Banc Sabadell donde podemos encontrar la más variada oferta gastronómica para disfrutar toda la semana entre raquetas, cervezas, tapas y cocina elaborada.

Los espacios se reparten entre la calle principal del recinto, el buffet libre en uno de los restaurantes del club y el village, punto de encuentro de la 'crème de la crème' de la vida social, política y cultural de la ciudad.

El recorrido se inicia en el Fun Boulevard, una zona de ocio deportivo donde Dammm ha instalado por tercer año consecutivo varias casetas con propuestas gastronómicas de nivel y muy variadas. Desde un arroz meloso, pasando por tacos al pastor, patatas bravas con salsa caramelizada o croquetas de tofu ahumado con jamón hasta llegar a postres como una pelota de tenis a base de mousse y crema de limón, mermelada de dulce y galleta. Esta creación es exclusiva para el torneo, lo firma Hoffman y puede degustarse en el Village.

Es imposible venir al Open Banc Sabadell y no dejarse llevar por alguna de sus propuestas 'gastro'. Para los que tienen buen saque o los que solo quiere tomar un tentempié, esta semana tienen la mejor opción tenístico-gastronómica de Barcelona.



La terraza del restaurante Rodilla es uno de los puntos de encuentro del torneo

UNA AMPLIA OFERTA GASTRONÓMICA



Pepa Tomate

Los amantes de la cocina 'de toda la vida' o más elaborada encuentran en este establecimiento un arroz meloso con salchichas y gambas espectacular y unas patatas bravas con salsa picante caramelizada y cocinada durante 48 horas acompañadas con alioli de mortero.



Canta y no llores

El nuevo restaurante del grupo Mextizo, ubicado en el Born barcelonés, abre carpa en el Barcelona Open Banc de Sabadell con sus celebrados tacos del pastor y un ceviche de pescado de la costa, todo ello bien acompañado por la cerveza Malquerida, un icono de la firma Dammm.



Woki Organic Market

El wok de fideos de huevo con verduras ecológicas salteadas con salsa thai y las croquetas de tofu ahumado y jamón que ofrece Woki Organic Market son una de las propuestas más aplaudidas de este espacio. Productos 100% bio y algún guiño vegano completan esta saludable oferta.



Restaurante NBA Café

El punto de encuentro ideal para los más deportistas, con hamburguesas con carne de la mejor calidad y el Philly Cheese Steak, el típico sandwich de Philadelphia con ternera, salsa de queso y mermelada de cebolla roja. Uno de los restaurantes predilectos de Shakira y Gerard Piqué, al que acuden muchas veces con sus hijos.



SPORT
&
STYLE

Directora:
Carme Barceló

Email:
sportstyle@
diariosport.com

Teléfono:
93 227 94 00

SÍGUENOS EN:



sport.es



@sportstyle_



@sportstyle15